
 

 

 

 

 

 
 
Im Sinn von REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 ist unser Unternehmen ein 
nachgestellter Anwender und nicht für die Registrierung besonders 
besorgniserregender Stoffe zuständig. 
Als Akteur innerhalb der Lieferkette kommen wir unserer Informationspflicht gem. Art. 
33 der REACH-Verordnung nach. 
Nach Auskunft unserer Lieferanten sind keine besonders besorgniserregenden 
Stoffe, laut Kandidatenliste, in den von uns verwendeten Materialien enthalten. 
Kandidatenliste der ECHA: http://echa.europa.eu/de/candidate-list-table 
Sofern uns neue Informationen über das Vorhandensein von besorgniserregenden 
Stoffen vorliegen, werden wir Sie unverzüglich darüber informieren. 
 
 
According to the REACH-regulation (EC) No. 1907/2006, our company is a 
downstream user and not responsible for the registration of substances of very high 
concern. 
As an actor in the supply chain, we will fulfil the requirements for notification 
according to article 33 of the REACH-regulation. 
Based on the information available to us from our suppliers, our current products do 
not contain substances of very high concern according to the candidate list. 
Candidate list ECHA: http://echa.europa.eu/candidate-list-table 
If we have new information about the presence of substances of very high concern, 
we will inform you immediately. 
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